
 ①

令和７年第２回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

 

１ 藤澤進一議員 

１ 持続可能な成長が期待できる江戸川区の未来へ向けて 

（１）区民施設の編成～整備について 

 

 

（２）地域コミュニティ～人材育成と活性化について 

 

 

２ 社会的孤独・孤立問題改善への取組み 

全国の注視を集める本区独自の取組みについて 

 

 

３ 文化・音楽・芸術で高める本区の魅力づくりについて 

法人組織設立と文化スポーツプラザの展開 

 

 

４ 児童相談所について 

設立から５年。本区の特色と課題 

 

 

５  ＪＲ小岩駅前再開発について 

こいわ未来プロジェクトからの視点で 

 

 

６ 内野ビジョンを問う 

教育長の描く本区の教育展開について 

 

 


